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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DEMANDE D AIDE

  Par Profil supprimé Posté le 26/03/2015 à 00h10

L ALCOOL EST UNE DROGUE QUI A FRAPPE BEAUCOUP DE PERSONNES DE MON ENTOURAGE MAIS JE PENSAIS PAS QUE
CELA POUVAIT M ARRIVER AUSSI ET CELA ME FAIT TRES PEUR

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 26/03/2015 à 09h54

De quoi as-tu peur? as-tu pris conscience de quelque chose dans ta consommation? Dit nous en un peu plus...

Profil supprimé - 26/03/2015 à 10h46

Bonjour Courgette,

Peux-tu développer ? Quelle est ta consommation et ton rapport avec l'alcool ?

A plus tard,

Sunshine75

Profil supprimé - 26/03/2015 à 21h09

le deni est dans l alcoolisme je ne bois que le we ......et demain c est vendredi .......Sevrage oui non ?
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